



## **Gobierno crea instancia para reconocer aportes y trabajo de sector religioso en construcción de la paz**

**Se encuentra usted aquí**

[Inicio](#)

Bogotá D.C.

17 Abr 2018

El ministro del Interior, Guillermo Rivera Flórez y el Alto Comisionado para la Paz, Rodrigo Rivera, instalarán la mesa interinstitucional creada por sus respectivas carteras, para el reconocimiento y el fortalecimiento del aporte a la paz, el perdón y la reconciliación, de las entidades religiosas y sus organizaciones.

Este espacio, que surge en el marco de lo establecido en el decreto 437 de 2018 que adopta la política pública integral de la libertad religiosa y de cultos, busca establecer las estrategias, rutas y protocolos para reconocer, fortalecer y garantizar la participación de las entidades religiosas y sus organizaciones en la construcción de proyectos de paz y reconciliación, a nivel nacional y territorial.

El evento se cumplirá en la sede La Giralda del Ministerio del Interior, a partir de las 2:30 de la tarde.